



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 173-2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno regional irrigó más de 3 mil hectáreas

Además, impulsará el Programa Regional de Irrigación con la finalidad de fortalecer la agricultura de las 13 provincias de Cajamarca.

El Gobierno Regional Cajamarca, desde el año 2011, viene priorizando la infraestructura de riego en toda la región, básicamente en riego tecnificado; lo que ha permitido irrigar más de 3 mil hectáreas. A la fecha, se tiene 14 proyectos de riego terminados, 3 proyectos en ejecución y 2 proyectos que, dentro de poco, empezarán a ejecutarse en el presente año.

Para el gerente de Desarrollo Económico, Ing. Ábner Romero Vásquez, es importante que el gobierno regional fortalezca la actividad agrícola en la región atendiendo dando relevancia al uso y cuidado del agua.

“Nosotros consideramos que, dentro del proceso del Nuevo Modelo de Desarrollo que dinamizará la economía rural, debemos colocar el recurso hídrico en primer lugar, y creo que, hasta el momento, estamos cumpliendo”, manifestó.

Gracias a los 14 proyectos ejecutados por el gobierno regional se ha logrado irrigar un promedio de 3 mil hectáreas. Si bien la cifra es importante, todavía el trabajo en irrigación es inicial; ya que, Cajamarca como región tiene un promedio de 400 mil hectáreas que se cultivan en secano, lo que representa el 80% del territorio que se dedica a la agricultura.

MÁS IRRIGACIÓN

Ante esta gran necesidad la actual gestión regional está empeñada en cerrar la enorme brecha en irrigación que aún existe en Cajamarca. Para ello, se ha avanzado con el diagnóstico (trabajo de campo, inventarios de fuentes de agua, etc.) que permitirá actualizar y consolidar cifras.

“Solamente para irrigar esas más de 400 mil hectáreas que tenemos en Cajamarca se necesita, en promedio, cerca de 7 mil millones de soles; es decir, cerca de tres veces el costo del programa nacional Mi Riego”, puntualizó Ábner Romero.

Por ello, se tiene planificado que, para el mes de agosto, se dará inicio al Programa Regional de Irrigación; lo que permitirá cronogramar, año a año, la irrigación ordenada de toda la región, en un aproximado de 20 a 30 años.

Vale resaltar que para lograr esta gran meta es imprescindible que las sucesivas gestiones del gobierno regional le sigan dando la misma importancia a la agricultura cajamarquina.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

DATO:

Cajamarca presenta una de las geografías más accidentadas del Perú y tiene al 69% de población viviendo en el campo.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 23 de junio de 2015

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA